

Parlamentarios cubanos debate sobre proyecto de Ley de Aguas Terrestres



La Habana, 10 nov (RHC) Los diputados cubanos a la Asamblea Nacional del Poder Popular debaten el proyecto de Ley de Aguas Terrestres, encaminado a propiciar la gestión eficaz en nuestro país de uno de los recursos vitales para la vida.

Los intercambios parlamentarios comenzaron el miércoles último por la oriental provincia de Santiago de Cuba y tendrán lugar en todo el territorio para enriquecer el documento legislativo o señalar aspectos perfectibles.

Esta Ley pretende preservar los recursos naturales, favorecer un desarrollo sostenible en los órdenes económico y social, así como regular de manera integrada de las aguas terrestres.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/111713-parlamentarios-cubanos-debate-sobre-proyecto-de-ley-de-aguas-terrestres>



Radio Habana Cuba